

Woleu-Ntem/Département de l'Okano/Mitzi/Noël et Saint-Sylvestre

Entre concert musical et rencontre politique

EN

Libreville/Gabon

CE sont des fêtes de la Nativité et de la Saint-Sylvestre riches en événements que les populations de Mitzi, chef-lieu du département de l'Okano, ont vécues cette année. Cela a commencé le 29 décembre par une grande rencontre organisée avec les populations par l'ancien membre du gouvernement Louis-Philippe Nkoghe-Mve qui, tout en leur souhaitant des vœux de nouvel an, leur a demandé de prendre conscience que leur choix politique va déterminer l'avenir du département. Aussi, les a-t-il enjoint à soutenir la vision politique du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, surtout en cette année électorale.

Pour lui, « le bon choix c'est Ali Bongo Ondimba et il ne faudra pas, le moment venu, se tromper. » A cette réunion étaient présents de nombreux cadres du Parti démocratique gabonais (PDG). Toute chose qui a fait dire aux uns et aux autres que cette rencontre pour le rassemblement, a permis de taire les divisions dans les rangs du parti dans le département. Louis-Philippe Nkoghe-Mve a, en outre, réitéré ce qu'il n'a cessé de dire, que même sorti du gouverne-



Photo : LBON

L'ancien ministre Gisèle Laure Eyang Ntoutoume répondant aux ovations de la jeunesse pendant le concert.

ment, il a le devoir d'entretenir la flamme du parti auprès des populations. L'autre point d'ancrage majeur était le grand concert de musique moderne organisé à l'intention de la jeunesse par l'ancien membre du gouvernement, aujourd'hui, Conseiller chef de département Infrastructure, Aménagement du territoire et Habitat du Premier ministre et ancien membre du gouvernement Mme Gisèle-Laure Eyang Ntoutoume. La salle de cinéma l'Okano, cadre de cette manifestation, a refusé du monde. La principale vedette, Zoma, assisté de jeunes artistes en herbe locaux, a électrisé le public, qui en redemandait en-



Photo : LBON

L'ancien ministre Louis-Philippe Mvé-Nkoghe lors de sa rencontre avec les populations.

core. Introduisant cet événement, Mme Eyang-Ntoutoume est revenue longuement sur tout le mérite de la vision politique



Photo : LBON

Une vue des jeunes Mitziens durant le concert.



Photo : LBON

Une vue partielle des populations venues écouter l'ancien membre du gouvernement.

du chef de l'Etat à qui elle devait exprimer reconnaissance et gratitude pour les fonctions qu'il lui a confiées auprès du chef du gouvernement. Elle devait

par la suite requérir tout le soutien de la population en faveur du candidat naturel du PDG. Enfin, elle a demandé à la jeunesse locale beaucoup

d'efforts, afin d'être une relève dont on n'aura pas à se plaindre, et qui saura tenir fermement les leviers du développement du département de l'Okano.

Ngounié/Département de la Dola/Ndendé/Vie des associations

Les "Dames dynamiques de la Dola" (les 3D) sortent de l'ombre



Photo : COE

Vue de l'assistance au cours de la cérémonie.



Photo : COE

Les membres du bureau de l'association "Dames dynamiques de la Dola" (les 3D), lors de la présentation officielle de la structure.

COE

Libreville/Gabon

La salle de réunion du ministère de la Protection de l'environnement a prêté son cadre, dernièrement, à la présentation officielle de l'association communautaire apolitique dénommée "Dames dynamiques de la

Dola" (les 3D). Un mouvement associatif qui "s'attache pleinement aux idéaux de paix et de rassemblement".

OUTRE l'organisation des séminaires d'éducation et de sensibilisation sur des sujets d'ordre social, l'association communautaire "Dames dynamiques de la Dola" (3D) entend trouver

son domaine de définition dans la promotion des Activités génératrices de revenus d'une part, et agricoles, d'autre part, a expliqué sa présidente du bureau provisoire, Firmine Badjina Moudouma épouse Ella. Pour elle, il est question d'apporter une contribution bien perceptible dans le département de la Dola, une localité en proie,

comme le sont d'ailleurs toutes celles du pays, au phénomène d'exode rural. Dynamisme, développement et responsabilité sont les leitmotiv de la nouvelle association, dans l'optique d'exorciser la précarité et les autres maux qui minent le département. Au cours de la présentation des 3D, Sidonie Flore

Ouwe, vice-présidente, a rappelé que leur association, loin d'être une simple communauté d'entraide, est également un cadre de concertation, où se discutent les « affaires du village ». Dans cette perspective, elle a sollicité l'adhésion de toutes les forces et intelligences, en vue d'atteindre cet objectif.

Un appel a d'ailleurs été lancé à l'assistance, ainsi qu'aux natifs du département de la Dola afin que se traduise dans la réalité cette volonté de rassemblement, de concertation et de cohésion présentée par le bureau provisoire du mouvement.